
 

Anfrage in  der Fragestunde an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom  14. November 2013 von Gemeinderat Christoph Hötzl 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Bürgermeister 
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 12.11.2013 
 
 

Betreff: Mitarbeiter im Bürgermeisteramt 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 

Dass in Ihrem Bürgermeisteramt mittlerweile 18 Mitarbeiter angestellt sind, musste ich 
unlängst mit Verwunderung feststellen. Es ist nicht nur deshalb erstaunlich, weil es sich 
dabei wohl um einen historischen Höchststand handeln dürfte, und das sogar obwohl der 
Umfang der Ressortverantwortlichkeit seit der letzten Gemeinderatsperiode nicht 
zugenommen hat, sondern vor allem deswegen, weil sich dies in einem krassen Widerspruch 
zur gesamten Entwicklung im restlichen Haus Graz befindet. 
 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des 
Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Wie können Sie diese Zahl an Mitarbeitern im Bürgermeisteramt vor dem Gemeinderat der 
Stadt Graz rechtfertigen? 


